

FUTBOL

AT. DEL VALLES, 4 - CALDAS, 5

Si señores, siguiendo la comarca y con más suerte que en el anterior encuentro del pasado día 20, en el cual queríamos traer a éstas páginas la crónica del Llerona-Santa María de Gallets, en el cual y tras hora y pico de espera nos tuvimos que largar con viento fresco tras no comparecer el colegiado de turno. Cual no ha sido nuestra impresión al ver un árbitro de lujo como es Molina Segovia, dirigir un partido de tercera regional, en el cual los caldenses se han impuesto a los locales por 4-5, y no es por el resultado, pues han habido goles que eso es la salsa de éste deporte, sino por el perfecto arbitraje del colegiado, sabiendo estar en el terreno de juego enérgico en sus decisiones, en fin como se tiene que arbitrar y pasando como quien dice inadvertido, y no

es que el partido fuera una balsa de aceite. Debido a la gran veteranía de casi todos los componentes del Caldas, con muchos truquitos de por medio, que creo y casi no me fuera equivocado que a otro colegiado se le hubiera escapado éste partido.

¡Qué suerte si siempre pudiéramos traer a éstas páginas comentarios de partidos con goles a manta como así a sucedido esta tarde y poder anotar jugadas y goles y no tener que reseñar lo que algunas veces se lee o tenemos que comentar sobre la labor del colegiado!. Pero siempre no ha de ser domingo como en ésta ocasión para que dirija el encuentro un árbitro de PRIMERA DIVISION.

ANTONI

Fotos:RAFEL

ANTONI

Fotos:RAFELL



CRONICA DEL PARTIDO

AT. DEL VALLES, 4 - CALDAS, 5

Primeramente diremos que, debido a que últimamente el AT. Vallés no sacaba los resultados apetecidos por todos, y a petición casi de la gran mayoría de socios y simpatizantes, la junta directiva acordó hacer cambio

de entrenador a fin de poder comprobar si realmente mejoraba la marcha del equipo. Debemos aclarar que el entrenador saliente consciente de la no brillante marcha del equipo, aceptó el cambio de común acuerdo con

su directiva, deseando para el entrante mejor suerte que la suya, ya que será una satisfacción para él, que el equipo consiguiera victorias en bien de todos los que de alguna manera estén vinculados al Club At. del

Vallés, añadiendo que, está dispuesto a ayudar al club en lo que fuera necesario, ya que es en definitiva el club que siente y al que se debe, por lo menos hasta el final de temporada. Un gesto de caballero el del Sr. Ribas.

Continua en la página siguiente